

Le Dr Antonio Bencomo signale que la rencontre Hématologie 2017 a dépassé les attentes



La Havane, 15 mai, (RHC).- Le Dr Antonio Bencomo, président du comité organisateur du congrès Hématologie 2017 qui vient de se terminer à La Havane s'est dit satisfait des résultats de cette rencontre scientifique.

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, le Dr Bencomo a en effet indiqué que ce congrès a plus que comblé les attentes.

«Ce congrès a dépassé nos attentes, pour ce qui est du nombre de participants, environ 500 spécialistes dont 200 étrangers, parmi eux des représentants de la Société américaine d'Hématologie et aussi pour ce qui est des questions débattues. Je peux dire que les débats de la rencontre ont abordé la presque totalité des questions les plus importantes de l'hématologie, de la médecine perfusionnelle et de l'immunologie. Nous avons discuté de nouveautés scientifiques, de nouvelles technologies et des traitements en cours d'investigation. Sans aucun doute, cela nous apporte une grande contribution au traitement, au pronostic et à la guérison de patients souffrant de maladies hématologiques et immunologiques.»

Hématologie 2017 a permis à Cuba de montrer au monde ses résultats. Les hématologues cubains arrivent à guérir 80% des cas de leucémie aiguë lymphoblastique chez les enfants et 90% de cas de leucémie promyélocitique aiguë.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/129808-le-dr-antonio-bencomo-signale-que-la-rencontre-hematologie-2017-a-depasse-les-attentes>



Radio Habana Cuba